



CEDIDA

Tiktoker Carlos Meneses ayuda a instalar rampa para paciente de Teletón

El tiktoker Carlos Meneses (@carlosmenesess) participó en una nueva edición de los Trabajos Masivos de Invierno del programa Abre, instancia en que cerca de 600 voluntarios se desplegaron en 48 comunas para realizar mejoras de accesibilidad en las casas de personas que se atienden en Teletón. Rampas, pasamanos y otras adecuaciones fueron parte de las mejoras a los casi 700 hogares visitados en esta jornada que, además de transformar espacios, busca entregar mayor autonomía y seguridad a niños y jóvenes en situación de discapacidad. Meneses visitó el hogar de Monserrat Santini, de 5 años, en Maipú. En la vivienda se construyó una rampa y se instalaron barras de sujeción, que le permitirán moverse con mayor seguridad y realizar sus ejercicios. "Ella representa a muchas usuarias de Teletón que tienen limitaciones debido a la situación de discapacidad en que se encuentran", cuenta Meneses, de 25 años, que en Instagram cuenta con 420.000 seguidores, aproximadamente, y en TikTok, 1.100.000.